

Importantes inversiones en el sector arrocero

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 20 Junio 2019 19:25

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 10834



Con el propósito de incrementar los rendimientos y mejorar la infraestructura para el procesamiento y la conservación de las producciones, el sector arrocero de Pinar del Río recibe varias inversiones.

Entre ellas sobresale la planta de beneficio y clasificación de semillas La Francia, cuya construcción deberá culminar durante este año.

Unido a esto, se realizan acciones constructivas en el secadero Victoria de Girón y sus instalaciones de almacenamiento, en el municipio de Consolación del Sur, donde se levantarán cuatro nuevos silos de mil toneladas (t) cada uno.

En el 2019, está prevista la terminación del montaje tecnológico del primero, y el avance de las labores en los restantes.

Esta obra propiciará el aumento de la capacidad de almacenaje de una de las provincias mayores productoras de arroz en el país.

Como parte del programa de desarrollo de ese cereal, también se lleva a cabo la edificación de un nuevo secadero y dos silos en el kilómetro 12 de la carretera a La Coloma, una inversión que permitirá extender notablemente el cultivo en esta zona del sur pinareño.

Según el cronograma, la obra estará lista a finales del 2020, y tendrá la misión de asimilar las producciones del sector cooperativo y campesino del municipio cabecera, y de otros territorios como San Juan y Martínez y San Luis.